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ABSTRAK

REZA ALLYA RAHMAH. NIM: 1908205036, “ANALISIS KINERJA LEMBAGA

KEUANGAN MIKRO SYARIAH PERSPEKTIF ETIKA BISNIS ( STUDI

KASUS BMT MITRA HUSNUL AULIA SEJAHTERA CILEUDUG)”, 2023.

Etika bisnis Islam tidak sedikit dipahami sebagai representasi dan

pengejawantahan dari aspek hukum. Misalnya keharaman jual beli gharar, menimbun,

mengurangi timbangan dan lain - lain. Pada tataran ini, etika bisnis Islam, tak jauh

berbeda dengan pengejawantahan hukum dan fiqh muamalah. Dengan kondisi

demikian, maka pengembangan etika bisnis Islam yang mengedepankan etika sebagai

landasaan filosofisnya merupakan agenda yang signifikan untuk dikembangkan.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Menurut

widi (2010), penelitian deskriptif adalah suatu metode penelitian yang

menggambarkan semua data atau keadaan subjek/objek penelitian kemudian dianalisis

dan dibandingkan berdasarkan kenyataan yang sedang berlangsung saat ini dan

selanjutnya mencoba untuk memberikan pemecahan masalahnya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1. Kinerja BMT Mitra Husnul Aulia

Sejahtera sudah sesuai dengan perspektif Etika da Bisnis Islam, karena dalam

melaksanakan sebuah pelayanan dan kegiatan promosi sudah memperhatikan nilai-

nilai yang sesuai syariah. Sepanjang hal tersebut dapat dijamin, dan penyimpangan

prinsip-prinsip etika bisnis Islam tidak terjadi dalam suatu transaksi apapun. 2.

Impelementasi pada kinerja BMT Mitra Husnul Aulia Sejahtera Cileudug telah

terlaksana cukup baik karena mencapai tujuan - tujuan yang sesuai dengan syariah

melihat dari hasil perhitungan menggunakan konsep maqasyid syariah bahwa adanya

peningkatan dari tahun 2021 - 2022.

Kata Kunci : Etika , Bisnis Islam, Fiqh Muamalah
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ABSTRACT

REZA ALLYA RAHMAH. NIM: 1908205036, “PERFORMANCE ANALYSIS

OF SHARIA MICROFINANCE INSTITUTIONS BUSINESS ETHICS

PERSPECTIVE (CASE STUDY BMT MITRA HUSNUL AULIA SEJAHTERA

CILEUDUG)”, 2023.

Islamic business ethics is widely understood as a representation and

embodiment of legal aspects. For example, the prohibition of buying and selling

gharar, hoarding, reducing weight and so on. At this level, Islamic business ethics are

not much different from the embodiment of muamalah law and fiqh. Under these

conditions, the development of Islamic business ethics which prioritizes ethics as its

philosophical foundation is a significant agenda to be developed.

In this study using a qualitative descriptive approach. According to Widi

(2010), descriptive research is a research method that describes all data or conditions

of the subject/object of research and then analyzes and compares it based on the

current reality and then tries to provide a solution to the problem.

The results of this study indicate that : 1. The performance of BMT Mitra

Husnul Aulia Sejahtera is in accordance with the perspective of Islamic Ethics and

Business, because in carrying out a service and promotional activities it has paid

attention to sharia-compliant values. As long as this can be guaranteed, and deviations

from the principles of Islamic business ethics do not occur in any transaction 2. The

implementation of the performance of BMT Mitra Husnul Aulia Sejahtera Cileudug

has been carried out quite well because it has achieved goals that are in accordance

with sharia. It can be seen from the results of calculations using the sharia maqasyid

concept that there is an increase from 2021 - 2022.

Keywords: Ethics, Islamic Business, Fiqh Muamalah
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الصة

رحمة علي .رضا NIM: 1908205036 ، " منظور من الشريعة في الصغر التمويل مؤسسات أداء تحليل

2023 ، سيليودوج)" سيجاهتيرا أوليا حسن ميترا تامويل وات مال لبيتول حالة (دراسة العمال .أالقيات

تحريم ذلك ومثال القانونية. للجوانب وتجسيد تمثيل أنها على واسع نطاق على اسسلمي العمل أالقيات تتفهم

ا كثيرر اسسلمي العمل أالقيات تختلف ل ، المستوى هذا في ذلك. ونحو الوزن وتقليل والكنز الغرر وشراء بيع

تعطي التي اسسلمية العمل أالقيات تطوير فإن ، الظروف هذه ظل في المعاملة. وفقه قانون تجسيد عن

تطويره يجب مهم أعمال جدول هو لها فلسفي كأساس لخالق .الولوية

لـ وفقرا نوعي. وصفي نهج باستخدام الدراسة هذه في Widi (2010) بحث طريقة هو الوصفي البحث فإن ،

ثم الحالي الواقع على بناءر ومقارنتها بتحليلها يقوم ثم البحث موضوع / موضوع شروط أو بيانات جميع تصف

للمشكلة حل تقديم .يحاول

مع يتوافق الصهيرة عالية حسنول مترا والتمويل المال بيت أداء إن .1 يلي: ما إلى الدراسة هذه نتائج تشير

الشريعة مع بالتوافق اهتم فقد ، وترويجية ادمية أنشطة تنفيذ في لنه ، اسسلمية والعمال الالق منظور

أي في تحدث ل اسسلمية العمل أالقيات مبادئ عن النحرافات فإن ، ذلك ضمان يمكن وطالما قيم. اسسلمية.

لنه للغاية جيد بشكل سيليودوغ سيجاهتيرا أولياء حسنول ميترا والتمويل المال بيت أداء تنفيذ تم - 2 صفقة.

زيادة هناك أن الشرعي المقاصد مفهوم باستخدام الحسابات نتائج من معتبرا ، الشريعة مع تتفق أهدافا حقق

2022 إلى 2021 .من

العمل فقه ، اسسلمية العمال ، الالق مفتاحية: كلمات
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